

Des responsables mexicains visitent des entreprises biopharmaceutiques à Cuba



La Havane, 8 novembre (RHC)- Une délégation de responsables et de chefs d'entreprise mexicains ont visité aujourd'hui des entreprises bio-pharmaceutiques cubaines pour identifier et évaluer des domaines de coopération et d'affaires.

Par cette visite à notre pays, entamée hier, la délégation mexicaine cherche à resserrer la coopération avec Cuba dans le domaine de la santé en coordination avec le secteur des entreprises.

Des responsables et des chefs d'entreprise de nos deux pays exploreront aussi les possibilités d'accès des produits de l'industrie pharmaceutique et bio-technologique cubaines au marché mexicain.



Radio Habana Cuba